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Kurztitel  
 
Beimsbänke - aus neun werden drei? 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

vom Stadtrat wurden in den Haushalt 2019 für die Aufstellung von neun Beimsbänken 

10.000 Euro eingestellt, um damit im Bauhausjubiläumsjahr die Beimssiedlung aufzuwerten. 

Bis zum heutigen Tag wurde keine einzige Beimsbank aufgestellt. Erst auf Nachfrage war 

seitens der Verwaltung zu erfahren, dass lediglich für drei Beimsbänke die Aufstellung 

beauftragt werden konnte.  

 

Daher frage ich: 

 

1. Wann werden die drei beauftragten Beimsbänke aufgestellt? 

 

2. Warum erfolgte eine Reduzierung auf drei Beimsbänke? 

 

3. Welche Hindernisse bzw. Unwägbarkeiten gab es, die die Aufstellung verzögerten? 

 

4. Wäre es nicht angemessen gewesen, mittels einer Information den Stadtrat oder die 

antragstellende Fraktion auf bestehende Schwierigkeiten bei der Umsetzung hinzuweisen? 

 

Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 

 

 

Christian Hausmann 

Stadtrat 
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